

MICHEL FOREVER



L'homme qui ne s'est pas couché depuis 2004

MICHEL FOREVER a débuté à 15 ans sur les plateaux de télévisions grâce à sa Marraine de coeur : la grande comédienne de théâtre MARTHE MERCADIER. Puis il est devenu animateur chanteur danseur, coproducteur des pièces de théâtre de MARTHE MERCADIER.

Il sort un premier titre FOREVER TONIGHT où il fait plus 1,7 Million de vues. Après avoir recherché dans le monde entier des numéros visuels d'exception pour le MOULIN ROUGE, MICHEL FOREVER est devenu le patron du célèbre cabaret du rire : LA MAIN AU PANIER.

Il est sur scène tous les soirs en show man, chanteur, danseur entouré de ses artistes chanteuses et humoristes.

Il devient le favori des médias par son dynamisme époustouflant, surprenant dû par son étonnant pouvoir de ne jamais se coucher.

En effet, MICHEL FOREVER ne s'est pas couché depuis 2004.

Ce don du ciel pour l'homme de la nuit est une énigme scientifique qui laisse le corps médical sans voix. Pour se tenir en bonne santé, il a l'obligation de toujours s'agiter, de danser.

D'ailleurs un livre est sorti sur MICHEL FOREVER, écrit par PIERRE PASSOT.

Et MICHEL FOREVER en 2021 revient en force d'énergie avec un nouveau titre : JE SUIS LE PORTEUR DE BONNES NOUVELLES.

Actuellement où le public a justement besoin de bonnes nouvelles, de bonne humeur et de fraîcheur, MICHEL FOREVER avec ses Forevettes nous entraînent dans son monde positif et ça fait du bien de regarder et d'écouter son nouveau titre.

Mis en ligne depuis le 09 Janvier 2021 et déjà plus de 34000 vues.